

En balade dans les Hauts de Morancé,

Avec ces circuits inscrits tout autour du **Géosite du Géoparc Beaujolais** qu'est La Source de Fontjards, allons à la découverte des hameaux, demeures, murets, chirats, croix, notre lavoir, cadoles, fontaines ... tout un patrimoine typique du **Beaujolais des Pierres Dorées** :

Et bien sûr La Source de Fontjards, son histoire, ses usages, sa géologie et son importance ainsi que le circuit de l'eau, ressource indispensable à l'homme, la nature et la biodiversité. Ces parcours ont pour but de vous raconter un petit bout de l'histoire géologique, humaine et naturelle de notre commune.

Les circuits démarrent, ici, à **Saint Pierre**.

*With these walking trails around the Fontjards Spring — a **Geosite of the Beaujolais Geopark** — let's explore the local hamlets, old houses, stone walls, chirats (stone piles), crosses, our washhouse, cadoles (small stone huts), fountains... all part of the typical heritage of the Beaujolais region with its Golden Stones.*

*And of course, discover the **Fontjards Spring** — its history, how it was used, its geology, and its importance. Learn about the water cycle, an essential resource for people, nature, and biodiversity. These routes are here to share a piece of the geological, human, and natural history of our village.*

*The walks start here, in **Saint Pierre**.*

Pour en savoir plus consultez l'espace dédié sur le site de la mairie de Morancé et accédez à un guide complet.

To learn more, visit the dedicated area on the Morancé website and access a complete guide.



- | | | | |
|--------------------------|---|-------------------------------------|-------------------------------|
| D Chez Barnoud | 3 La Chapelle | 7 Cadole de Contorge | 10 Croix des Presles |
| 1 St Pierre | 4 La Limandière | 8 Interprétations paysagères | 11 Source de Fontjards |
| 2 Lavoir de Marzé | 5 6 Cadoles et Chirats de Fontainebleau | 9 Chirat de Contorge | |
| Circuit : 2,2 kms | Circuit : 4,3 kms | | |

